



Mit einem großen Lkw beförderte der Erzhäuser Verein Vergiss-Mein-Nicht Möbel der alten Hessenwaldschule nach Ivanychi.

Weiterstadt (Lör) Was in der alten Hessenwaldschule ausgemustert wurde, sorgte im ukrainischen Ivanychi für große Freude. Die alten Möbel der Schule wurden über den Verein Vergiss-Mein-Nicht e.V. in die kleine Gemeinde Ivanychi in der Westukraine (15 km von der polnischen Grenze entfernt, ca. 8000 Einwohner) gebracht. Der Verein Vergiss-Mein-Nicht e.V. unterhält dort seit 2004 das Kinder- und Jugendhaus Nezabudka, wo ca. 30 Kinder aus sozial schwachen Familien Kleidung, eine warme Mahlzeit, eine Dusche und auch Zuwendung erhalten. Nezabudka ist ukrainisch und bedeutet Vergiss-Mein-Nicht.

Da es sich bei Ivanychi um eine ländliche Gemeinde mit nur wenigen Arbeitsmöglichkeiten handelt, mangelt es dort an vielen Dingen, so auch an Schulmöbeln. Oftmals existieren in den Klassen der beiden vor Ort ansässigen Schulen nur Wohnzimmerschränke für Schulmaterialien, wovon sich Elke Randzio bei einem Besuch in Ivanychi im Mai dieses Jahres persönlich einen Eindruck verschaffen konnte. Deshalb hat sie sofort die Chance ergriffen, als in einer SEB-Sitzung die Möbel zur weiteren Verwendung angeboten wurden.

Die Möbel lösten in Ivanychi große Freude aus. Beide Schulen werden sie nach der Freigabe durch den Zoll in unterschiedlichen Klassen einsetzen. Da sich in der alten Schule noch viele verwertbare Möbel befinden, wird Vergiss-Mein-Nicht e.V. einen weiteren LKW auf den Weg nach Ivanychi bringen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=365&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)